



> PROVENCE-ALPES-CÔTE D'AZUR

Sanary retrouve sa jumelle

Il y avait beaucoup de monde sur le parvis de la mairie de Sanary (Var), le 8 septembre, pour le départ des dix participants au périple vers la ville-jumelle de Bad Säckingen, en Allemagne, organisé par le club Sanary cyclo sports. Le maire, le président du club et le directeur de « La Maison Bleue », structure d'aide aux enfants à besoins particuliers, ont prodigué leurs encouragements. Des membres du club ont accompagné le convoi jusqu'à Méoune. Une fois traversés le Luberon, le Dévoluy par le

col du Festre (1 440 m) et l'agglomération de Grenoble, le massif de Belledonne, la vallée de Chambéry et le lac du Bourget ont permis d'arriver à la ville frontalière d'Archamps. Le tout grâce aux guides d'un jour, qui ont permis de traverser toutes les agglomérations par des voies agréables. Les deux dernières étapes ont parcouru la Suisse, en longeant le lac Léman, puis les flancs du Jura. Fribourg, et Berne passées, Bad Säckingen était atteint le 13 septembre, après 800 km et 8 000 mètres de dénivelé.

L'accueil par une délégation du club fut agrémenté d'un apéritif dans le parc du château, au son de la trompettiste de Bad Säckingen habillée en costume d'époque. Le lendemain, une visite de la vieille ville, commentée par un professeur d'histoire, était suivie d'une soirée dans un restaurant en bord de Rhin. La séparation s'est faite sous la promesse de se revoir à l'occasion du cinquantième anniversaire du jumelage, en 2023. ■

> Pascal Michel